

Preisverleihungen 2021

Viktor-Ruppert-Medaille

Mit der Viktor-Ruppert-Medaille ehrt der Ärzteverband Deutscher Allergologen (AeDA) bedeutende Persönlichkeiten, die sich in besonderer Weise um die angewandte Allergologie in Deutschland und Europa verdient gemacht haben. Im Jahr 2021 wurde dieser Ehrenpreis verliehen an Prof. Jörg Kleine-Tebbe, Berlin, für seine außerordentlichen Verdienste als Forscher und allergologischer Lehrer, als Publizist und Organisator von Fort- und Weiterbildungsveranstaltungen auf dem Gebiet der Allergologie und Dermatologie. Jörg Kleine-Tebbe hat in herausragender Weise sowohl in Forschung und Lehre als auch in der allergologischen Fort- und Weiterbildung zur Qualität und zum Stellenwert des Querschnittfachs Allergologie beigetragen. Seine Vorträge und kritischen Diskussionsbemerkungen sind legendär und er hat damit so manche gute Idee für die Allergologie nutzbar gemacht. Kleine-Tebbe hat zahlreiche

Bücher und Standardwerke zur molekularen Allergiediagnostik verfasst, wie zum Beispiel „Molekulare Allergiediagnostik“ (Springer Berlin Heidelberg 2015), „Molekulare Allergologie“ (Dustri-Verlag 2014) oder „Allergologie in Klinik und Praxis“ (Georg Thieme Verlag 2017).

Er hat zudem die AeDA-Regionalgruppe Berlin mit aufgebaut und langjährig erfolgreich geleitet. Prof. Kleine-Tebbe vertritt die Anliegen der Allergologie auch auf nationaler und europäischer Ebene in verschiedenen Gremien und Institutionen mit großem Erfolg. Bei seiner Ehrung im AeDA-Plenum auf dem 16. Deutschen Allergiekongress in Dresden wurde Jörg Kleine-Tebbe mit minutenlangen Standing Ovationen gefeiert – ein emotionaler Moment, der die große Wertschätzung unter den AeDA-Mitgliedern zeigt.



Verleihung der Viktor-Ruppert-Medaille auf dem Allergiekongress in Dresden – Preisträger Prof. Jörg Kleine-Tebbe war per Video zugeschaltet. Den Preis „überreichte“ AeDA-Vizepräsident Prof. Thomas Fuchs.



Standing Ovationen für Prof. Jörg Kleine-Tebbe auf dem Allergiekongress in Dresden.

AeDA-Posterpreis

Der mit 800 € dotierte Posterpreis des AeDA wurde in diesem Jahr auf dem Allergiekongress in Dresden im Rahmen des AeDA-Plenums an Frau Dr. Nathalie Fishedick, Wesel, für ihr ePoster „Nahrungsmittel-Allergien gegen Nüsse, Samen und Hülsenfrüchte im Kindesalter: Relevanz einer Screening-Diagnostik auf seltene Allergene“ verliehen. Die Auszeichnung übergab Prof. Thomas Fuchs, Vizepräsident des AeDA.

Prof. Thomas Fuchs und Dr. Nathalie Fishedick bei der Verleihung des AeDA-Posterpreises in Dresden.

